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ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 30 NOVEMBRE 2022 

N. 9NC/2022 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito in presenza alle ore 18:00 di mercoledì 30 novembre 2022 per discutere il seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale n. 8NC/2022 del 16/11/2022;  

2. Movimento iscritti (Pizzoccheri); 

3. Approvazione Conto Economico Preventivo 2023 (Carà); 

4. Commissioni dell’Ordine (Re); 

5. Riconoscimento CFP aggiornamento formale ed esoneri (Capè); 

6. Aggiornamento CpD ed assegnazione Cfp (Capè); 

7. Varie eventuali. 

Presenti: Maurizio Guido Carlo Giuseppe Abrate, Giacomo Giovanni Andriola, Erika Avanzi, Michele Cape', Nella Cara', 

Alessandro De Carli, Barbara Giovanna Fagioli, Luigi Gaspare Gaggeri, Amelia Maria Gabriella Lentini, Franco Luraschi, 

Maria Cristina Motta, Carlotta Penati, Maria Alice Pizzoccheri, Roberto Re. 

Partecipano alla riunione: Direttore Anna Minotti, rag. Sintoni (ore 19:20-19:45) 

Assenti giustificati: Beatrice Meroni 

Presiede: Carlotta Penati 

Segretario: Maria Alice Pizzoccheri 

Il Segretario constata la presenza del numero legale. 

1. APPROVAZIONE VERBALE N. 8NC/2022 DEL 16/11/2022  

Il segretario chiede espressamente ai Consiglieri se vi siano osservazioni sul verbale n. 8NC/2022 del 16/11/2022. Si 

ricevono osservazioni in merito e si modifica congiuntamente il verbale relativamente al punto 5 - Struttura CPD inserendo 



 

2 

quanto proposto dal Consigliere Lentini, volendo sollecitare una procedura di maggiore semplificazione per il riconosci-

mento crediti formativi agli ingegneri dipendenti attraverso la formazione aziendale. 

Il verbale viene approvato con le modifiche condivise e lette seduta stante 

2. MOVIMENTO ISCRITTI - (PIZZOCCHERI) (Del. 01) 

Iscrizioni 

-Nuovi iscritti: n. 11 

-Provenienti da altro Ordine: n. 6 

-Reintegrati per morosità: n. 4 

Cancellazioni: 

-Dimissioni: n. 18 

-Trasferiti ad altri Ordini: n. 1 

Il Consiglio delibera le iscrizioni e le cancellazioni come sopra, il cui elenco nominativo è agli atti. (Del. 01) 

Letto e approvato seduta stante. 

•Revoca della sospensione di morosità per 4 ingegneri che hanno provveduto al pagamento delle quote pregresse e che 

pertanto vengono reintegrati in Albo (All.1) 

Il bilancio chiude in positivo di + 2 iscritti. 

Il totale degli iscritti ad oggi è di n. 11934 (di cui: 413 iscritti sez. B) e n. 12 società di professionisti. 

Il Consiglio prende atto. 

3. APPROVAZIONE CONTO ECONOMICO PREVENTIVO 2023 (CARÀ) (Del. 02, 03)  

E’ stata redatta, in accordo alle azioni programmatiche che si intendono raggiungere durante il corso dell’anno 2023, la 

proposta  del  conto preventivo che è stata  inviata , dalla segreteria di OIM,  a tutti i Consiglieri il giorno 25 novembre. 

Le voci di spesa sono state codificate (codifica conto economico – codifica bilancio civilistico). 

Come base di partenza è stato adottato il pre-consuntivo 2022 predisposto dal Direttore con riferimento agli importi impe-

gnati. Il conto economico preventivo 2023 potrà quindi aggiornarsi nel corso dell’anno. 

Il valore preventivo relativo ai contributi di iscrizione all’albo, predisposto ed illustrato dal Direttore, è di € 1.827.750,00. 
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Tale valore viene incrementato da altri ricavi e proventi per circa € 388.000,00 (di cui € 257.500,00 quali utilizzi fondi), per 

un totale complessivo della produzione pari a € 2.215.750,00.  I costi ordinari, relativi a stipendi personale, affitto e spese 

accessorie, contributi CNI e diversi rappresentano circa il 70% del bilancio. Per costi delle azioni programmatiche che si 

intendono effettuare il prossimo anno si dovrà far quindi riferimento a parte dei fondi che sono stati costituiti in anni prece-

denti 

Interviene il Dott. Sintoni che condivide e conferma quanto esposto dal Consigliere Tesoriere. 

Interviene Capè che evidenzia che gli importi previsti da entrate CIS potrebbero subire variazioni in quanto l’attività di 

deposito è in flessione. 

Vengono esaminate e discusse alcune voci di bilancio su espressa richiesta di Consiglieri, in particolare Abrate e Andriola. 

Il bilancio viene approvato con l’astensione del Consigliere Andriola. (Del. 02) 

Il Consiglio delibera di mantenere invariati per il 2023 gli importi delle quote di iscrizione all’albo e le relative modalità di 

pagamento. (Del. 03) 

Il bilancio preventivo è confermato seduta stante.  

Il Consiglio dell’Ordine si interrompe alle ore 19.40 affinchè i Consiglieri possano partecipare al C.d.A della FOIM 

Si riprende alle ore 20.30 

4. COMMISSIONI DELL’ORDINE (RE) 

Re riassume brevemente le attività da lui svolte nei confronti delle Commissioni a partire dalla delega a Fare Rete ricevuta 

dal Consiglio. Dopo essersi presentato via email il primo di agosto, si è posto in attento ascolto, per fornire un rapido 

riscontro argomentato alle richieste dei colleghi impegnati per l'Ordine, per dare continuità alle attività di presidenti e com-

missioni presenti sia su tavoli istituzionali, anche nazionali, che in gruppi di Lavoro del CNI, fornendo informative ricevute 

dagli uffici e invitandole a programmare corsi in supporto alla FOIM. La prima riunione di Fare Rete è stata dedicata ad 

una tematica trasversale specifica "Contributo commissioni OIM al Piano strategico della Città metropolitana di Milano", 

buona la partecipazione e le risposte ricevute. A breve presenterà il documento al Consiglio.  

Relaziona sui contatti avuti con i presidenti attuali delle Commissioni ed i coordinatori dei gruppi Giovani e BIM che in 

buona parte confermano la propria disponibilità a proseguire per il prossimo quadriennio.  
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Tre presidenti propongono, in una logica di alternanza, il nominativo di un collega come segue: Protezione Civile – Carlo 

Ambrosio, Informatica – Gianluca Sironi, Urbanistica - Dario Vanetti. 

Sono in corso contatti con i presidenti delle Commissioni Impianti, Sistemi di Gestione e Normazione, Materiali e Nanotec-

nologie. 

Re ricorda inoltre che la consigliera Lentini dà la propria disponibilità alla presidenza della Commissione Industria. 

Segnala altresì al Consiglio che l’Ing Salvatore Crapanzano (Commissione Infrastrutture) propone di cambiare il nome in 

"Commissione Mobilità e Infrastrutture Sostenibili. 

5. RICONOSCIMENTO CFP AGGIORNAMENTO FORMALE ED ESONERI (CAPÈ) (Del. 03 04) 

Capè relaziona sulle richieste di riconoscimento pervenute e precisamente: Esoneri: n. 3 

•Master: n. 1 / Dottorati: n. 1 

Gli elenchi nominativi sono allegati al presente verbale. (All. 2,3) Il Consiglio approva. 

Letto e approvato seduta stante. 

6. AGGIORNAMENTO CPD ED ASSEGNAZIONE CFP (CAPÈ)  

Capè informa che non sono stati ancora approvati dai referenti, i corsi sottoposti al CpD. 

Il Consiglio prende atto 

7. VARIE EVENTUALI 

•Evento di Natale si mantiene la data del 21/12. Si ritiene di preferire come sede quella   

•Dopo Area Nord il CNI si è espresso tempestivamente con proroga della FAD 

•Ad oggi si sono ricevute 286 adesioni di colleghi che ritengono di voler collaborare con l’Ordine 

•Si propone la chiusura degli uffici per venerdì 9 dicembre Il Consiglio approva. 

Il Consiglio termina alle ore 21:53 

Prossima riunione di Consiglio mercoledì 14 dicembre 2022 ore 18.00 in presenza. 

    IL CONSIGLIERE SEGRETARIO  ILPRESIDENTE 

 (Maria Alice Pizzoccheri) (Carlotta Penati) 


